



桜立ち

加東市立社学園中学校
生徒指導通信
発行者
(生徒指導)

社学園のはじまり ～成長のみちしるべ～

桜の花も満開となった4月8日に、令和7年度の7年生137名が入学し、中学校生徒437名で「社学園」としての1年目が晴れ晴れしくスタートしました。

7年生のみなさん、入学おめでとうございます。少し大きめの制服に身を包み、中学生としての新しい生活が始まりました。11日には早速校外学習の「HAP」体験を通して、新しい友だちとの仲を深めることができました。これからよいよ部活動の入部に向けた動きも始まります。多くの友だち・先輩・先生方と、充実した学校生活を送っていきましょう。みなさんの活躍を楽しみにしています。



★ 令和7年度 入学式 ★

8年生のみなさん、「先輩」になりましたね。それと同時に、今年からは小中一貫校のステージ制において「最終ステージ」となります。1～7年生の手本として、昨年の皆さんから1段も2段も成長した意識や行動が求められます。また、8年生は「トライやる・ウィーク」があり、学校内だけでなく「社会」に目を向ける機会もあります。「社会で通用する自分」を目指して、今まで以上にさまざまなことに挑戦していくことを期待します。

そして9年生のみなさん。今年の社学園1年目を築いていくのは君たちです。君たちの姿が、「社学園」の顔になるのです。早速、小学校の入学式では1年生と手をつなぎ、導きながら入場する頼もしい姿がありました。新入生はもちろん、その保護者の方にとっても「9年間でこのように立派に大きく成長するのか」と思ってもらえたことでしょう。学校生活のあらゆる場面で、みなさんの力を存分に發揮して下さい。また、7・8・9年生の皆さんが、

中学生として後輩たちの
「成長のみちしるべ」
となることを期待します。



★ 1年生と入場する9年生 ★



4・5月の重点目標

- 時間**を守る (朝読8:20 掃除13:25 中間・最終下校)
- そうじ**をしっかりする (時間いっぱい 内容 始終の挨拶)
- 交通安全**の徹底 (自転車での登下校は、必ず1列で、歩行者優先)



心配・不安・悩みなど 一緒に考えましょう

今年の「心の教育」担当者は、下記の通りです。社学園中学校生の皆さんのが学校生活を、様々な場面でサポートしていきます。友だち関係や学習のことなど、困ったことや悩んでいることがあれば、いつでも・なんでも相談してください。保護者の方の相談もお受けいたします。

また、スクールカウンセラーの先生や、スクールソーシャルワーカーさん、生活指導補助員の方々もいます。気軽に声をかけてもらえると嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

- (通級指導担当) ○(不登校対策担当) ○(養護教諭)
- (生徒指導担当) ○(生活指導補助員) ○(生活指導補助員)
- (スクールカウンセラー) ○(スクールソーシャルワーカー)

各学年 生徒指導担当

第7学年	第8学年	第9学年

～保護者のみなさま・地域のみなさまへ～

改めまして、晴れやかに開校を迎えた「社学園」を、宜しくお願ひいたします。学校・家庭・地域が一体となって子どもたちを育していく視点で、保護者の皆様にもご理解とご協力をいただきたいことがあります。まず、服装や持ち物です。学びの場・集団生活の場であるということをよく自覚したものになっているか、気を配ってください。頭髪や服装の規定は入学のしおりや生徒手帳を参考にして下さい。次に、学び続けることに耐えられるだけの“心の強さ”は、基本的な生活習慣があってこそです。早寝早起きの継続をお願いします。

また思春期に入ると、これまでにはあまりみられなかった「悩みや不安」が出始めます。勉強・部活・人間関係・容姿や考え方などの他の人の違い等々。大人にとっては大きな問題でないように思うことでも、当人にとってはそのことしか考えられなくなるほど大きな不安要素になっている、なんてことも・・・。

「悩みや不安」は一見すると良くないことのように思われがちですが、人として成長していく上では大切な要素の1つです。それに対してしっかりと向き合い、乗り越えていく・対応できる力を身につけるとても大切な機会です。じっくりと話を聞いて寄り添い、時には自分でどうにかしようとするのを見守りながら、また、時には人生の先輩としてアドバイスをしながら、思春期の時期を一緒に支援していきましょう。

多感で難しい時期の子どもたちですが、今しばらく心配りください。

1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

